

Künstler arbeiten über Willy Brandt

Unkel bietet als „Stadt der Ideen“ mehrere begeisterte Veranstaltungen an

UNKEL. Als Stadt der Ideen stellt sich Unkel auf der diesjährigen Ausstellung „Unkeler kreativ“ dar, die am Samstag, 14. Oktober, um 11 Uhr mit einer Vernissage im Rathaus der Verbandsgemeinde Unkel ihre Pforten öffnet.

Bereits zum 15. Mal präsentieren weit über 30 Freizeitkünstler ihre Werke bei der von Ewald Thelen im Auftrag der Stadt Unkel organisierten Ausstellungsreihe. Sechs der Künstler haben sich in diesem Rahmen des Themas „Willy Brandt“ angenommen und ihre Assoziationen zu dem berühmten Politiker, Friedensnobelpreisträger und Unkeler Bürger künstlerisch zum Aus-

druck gebracht. Dabei darf man auf die Ergebnisse sehr gespannt sein. Denn es gab keine Vorgaben für die Umsetzung des Themas. Der Phantasie waren keine Grenzen gesetzt. Die Stadt Unkel hatte Anfang des Jahres mit dem Willy-Brandt-Zimmer und ihrer Idee für eine Stiftung am Wettbewerb der Imagekampagne der Bundesregierung „Deutschland - Land der Ideen“ teilge-

nommen und war als einzige Stadt im nördlichen Rheinland-Pfalz für einen der 365 Tage des Jahres 2006 ausgewählt worden. Die eigens für die Ausstellung „Unkeler kreativ“ angefertigten Arbeiten über Willy Brandt reihen sich in mehrere Veranstaltungen ein, die bis zum eigentlichen Tag der Idee am 18. Dezember, dem Geburtstag von Willy Brandt, durchge-

führt wurden bzw. werden.

Als nächste Veranstaltung ist ein Filmabend in Vorbereitung. Die Ausstellung „Unkeler kreativ“ ist vom 14. bis 22. Oktober täglich von 11 bis 18 Uhr geöffnet. Als Sonderaktion und auf vielfältigen Wunsch werden einige Künstler an den beiden Wochenenden (14./15. und 20./21. Oktober) jeweils ab 15 Uhr (am 14.10. bereits ab 14 Uhr) ihre Techniken live vorführen. Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.unkeler-kreativ.de. -sd-